

【南部地域福祉センター利用者アンケート結果】

平成29年3月8日（水）教養教室発表会

参加者132名中、回答数38

1. 平成28年4月から指定管理者が愛光になりました。施設の印象は変わりましたか？
該当するものに○をしてください。

（回答）

非常によくなった	9
よくなった	14
どちらでもない	13
わるくなった	0
非常にわるくなった	0
記入なし	2
計	38

2. お風呂や健康談話室を利用したことがありますか？

（回答）

あります	11
ありません	26
記入なし	1
計	38

3. 2で「ありません」とお答えした方におたずねします。お風呂や健康談話室を利用したことがない理由をご記入ください。

（回答）

- 家に有る

- 自宅にあるから
- 家で入る
- お風呂は自宅に入る為（夜）、健康談話は検診を受けているので。
- お風呂は家で利用する（家族） 血圧ははかっている。
- 途中風邪引くのが心配
- 地区が遠いので
- ゆっくり出来ないのでさっと帰ります。
- 時間がない
- 時間が足りない
- めんどくさい
- まだ年令的に早いと思うから
- よく知らなかった
- 機会がないから
- 利用の必要性を持たない
- 遠いし、今の所必要を感じていない
- 利用する必要がなかった
- 特に無し
- 特になし

4. 南部地域福祉センターでは高齢者交流事業として「教養教室」を開催しています。こんな教養教室があったらいいなと思うものをご記入ください。
（回答）

- マージャン、将棋
- 将棋教室
- 脳トレのお手玉がとて面白いそうです。お手玉を作り、お手玉教室をお願いします。手編みの教室もあったらと思います。
- 現状を発展、付加価値をつけて・・・。より立体的になるのかな。
- フラダンス教室
- 現状でも満足している。
- 簡単な料理教室
- おしゃべりコミュニティ
- 手芸（特にキルト）
- 交通の便が悪いので利用したくても不可能な事が多いです
（バス等をもっと考えてほしい）。
- 着付け教室
- 浪曲

5. その他、南部地域福祉センターに「あったらいいな」と思うサービスをご自由に記入ください。

(回答)

- お風呂は男性がいつも多く、女性はいつも少ないので、男性風呂は広い風呂に決めたらどうですか。皆様も言っています。
- 以前より Service 面、Hospitalization が感じられる。
職員が Good job をしていると思う。
- 新刊書を置いてほしい
- 図書、新刊書の貸し出し
- 来たいと思う人は多数いると思いますが、来るにあたり足となる物がない
(コミュニティバス)。
- バスが通ってくれると良い
- 「おさらい会」の運営、時間の割りふりの miss があった。
今少し smart に urban (都会) に cool にやって欲しかった。
今後の練磨に期待します。
- 男子トイレの大小に手すりをつけて下さい。絶対必要です。
- 女子トイレを洋式にしてほしい。
- 暖房設備の更新 (旧式の暖房設備でコスト削減になっていない)
- 教養教室発表会時のジャンルが違って行う場合、セッティングに時間がかかり
プログラム遅延につながっている。事前の段取りを取っておく必要あり。
- 料理教室 (男の) (ある程度回数があるもの)